

PRESSEMITTEILUNG

Baar / Neu-Isenburg, 24. Juni 2025

Gebündelte Cyber-Security-Expertise für den DACH-Raum: Com-Sys wird zu InfoGuard Com-Sys und ist nun offiziell «An InfoGuard Company»

Ab sofort firmiert die Communication Systems GmbH (Com-Sys) unter dem neuen Namen InfoGuard Com-Sys GmbH und tritt künftig mit dem Markenzusatz «An InfoGuard Company» auf. Damit wird ein zentraler Meilenstein der bereits erfolgreichen Zusammenarbeit mit dem führenden Schweizer Cybersicherheitsexperten InfoGuard AG nun auch visuell und namentlich nach aussen sichtbar.

Zwei starke Marken. Eine gemeinsame Mission

Mit der Umfirmierung entsteht eine der leistungsstärksten Expertengruppen für Cyber Security im deutschsprachigen Raum mit über 350 Mitarbeitenden, einem ganzheitlichen 360° Cyber-Security-Portfolio und je einem 24/7 rund um die Uhr personell besetzten Security Operations Center (SOC) in Deutschland und der Schweiz – mit einer klaren Vision: Unternehmen im DACH-Raum mit modernster und umfassender Cyber Security schützen und die Welt Tag für Tag digital sicherer machen.

Mehrwert für die Kunden

- **Zugang zu internationalen Ressourcen**
Die Integration in die InfoGuard-Gruppe eröffnet ein erweitertes Cybersicherheits-Portfolio, Zugang zu internationalen Expertenteams, standardisierten Prozessen und modernster Technologie – darunter die beiden hochsicheren SOCs in der Schweiz und Deutschland.
- **BSI-zertifizierte Incident Response**
Als offiziell BSI-qualifizierter APT-Response-Dienstleister bietet InfoGuard Com-Sys eine noch professionellere Reaktion auf Sicherheitsvorfälle durch ein spezialisiertes und eines der erfahrensten CSIRT (Computer Security Incident Response Team).
- **Innovative Dienstleistungen**
Neue Services wie Managed Detection & Response (MDR), tiefgreifende Beratung sowie hochspezialisierte und umfassende Penetration Tests und Red Teaming-Angebote stehen ab sofort deutschlandweit zur Verfügung.

Führungsstruktur & Unternehmensentwicklung

Daniel Heinzig bleibt Geschäftsführer der InfoGuard Com-Sys GmbH. Nebst Daniel Heinzig bilden Ralf Haubrich, Chief Revenue Officer (CRO), InfoGuard Com-Sys GmbH, sowie Thomas Meier, CEO, InfoGuard AG und Peter Letter, Präsident des Verwaltungsrates, InfoGuard AG die Geschäftsleitung der InfoGuard Com-Sys GmbH.

«Dieser Zusammenschluss ist eine Investition in unsere Zukunft und die unserer Kunden», so Daniel Heinzig, Geschäftsführer der InfoGuard Com-Sys. «Wir wollen nicht nur Schritt halten mit den Entwicklungen der Cyberwelt – wir wollen sie aktiv mitgestalten.» Dem pflichtet Thomas Meier, CEO der InfoGuard, bei: «Dieser Schritt markiert einen bedeutenden Meilenstein für InfoGuard – und vor allem für unsere Kunden. Mit dem erweiterten Expertenteam, neuen Standorten und unserem umfassenden Portfolio sind wir bestens aufgestellt. Unser Ziel ist klar: Gemeinsam unternehmen wir alles, dass unsere Kunden heute und morgen bestmöglich geschützt sind.»

Kontakte und Informationen

InfoGuard AG
Pressestelle
Lindenstrasse 10
CH-6340 Baar/Zug

Tel.: +41 (0)41 749 19 00
media@infoguard.ch
www.infoguard.ch

InfoGuard Com-Sys GmbH
Pressestelle
Frankfurter Straße 233, Triforum – Eingang C1
D – 63263 Neu-Isenburg

Tel.: +49 (0) 6102 7840 0
Mail: info@com-sys.de
<https://www.com-sys.de>



Über InfoGuard

Die InfoGuard AG und die InfoGuard Com-Sys GmbH sind spezialisiert auf umfassende Cyber Security. Ihre 360°-Expertise reicht von Cyber Defence & SOC-Services, Incident Response über Managed Security & Network Solutions für IT-, OT- und Cloud-Infrastrukturen bis zu Architektur, Engineering, Penetration Testing & Red Teaming sowie Security Consulting. Die 24/7 SOC-Services werden aus dem ISO 27001-zertifizierten und ISAE 3000 Typ 2 überprüften Cyber Defence Center in der Schweiz, wie auch aus Deutschland erbracht.

InfoGuard hat ihren Hauptsitz in Baar/Zug und ist mit Standorten in Bern, Frankfurt, München, Düsseldorf und Wien vertreten. Mehr als 350 Sicherheitsexpert*innen schützen rund um die Uhr über 1'000 Unternehmen in der Schweiz, Deutschland und Österreich. Zu den Kunden zählen namhafte Banken, Versicherungen, Industrieunternehmen, Energiedienstleister, Spitäler, Handelsunternehmen, Service Provider und Behörden. InfoGuard ist ISO/IEC 27001:2022- sowie ISO 14001-zertifiziert, BSI-qualifizierter APT-Response-Dienstleister und Mitglied bei FIRST (Global Forum of Incident Response and Security Teams).

Weitere Informationen über die Services und Lösungen der InfoGuard AG sowie sämtliche Pressemitteilungen sind abrufbar unter <https://www.infoguard.ch>. Weitere Informationen über Produkte und Dienstleistungen der InfoGuard Com-Sys GmbH sind abrufbar unter <https://www.com-sys.de>.



Bildlegende (v.l.n.r.):

Thomas Meier, CEO der InfoGuard AG; Daniel Heinzig, Geschäftsführer der InfoGuard Com-Sys GmbH;
Peter Letter, Verwaltungsratspräsident der InfoGuard AG